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問　稗田川の堤防が国の
基準に達しているようで
すが、度重なる水害に住
民は納得していません。
川の能力とどんな時に災
害、水害になるのか。ま
た、他の方法は。

答　降雨量の年超過確率５分の１の規模の50
ミリの洪水規模で改修が実施されており、時間
当たりの降雨量50ミリ規模の雨水を流下させ
る能力があります。水害は大規模地震による津
波、堤防破壊による水害があります。また、雨
水が流域内に収まらずあふれ出す「越流」によ
るもの、流水によって堤防が破堤をして河道内
の水があふれ出すもの、短時間の局地的集中豪
雨の発生で内水氾

はんらん

濫の洪水があります。雨水排
水のために3基のポンプがあり、排水管の整備、
側溝の整備、透水性ブロックの使用、雨水貯留
機能を備えた公園などを整備しています。ま
た、市民の方に高浜市雨水貯留・浸透施設設置

補助金制度を通じて浸透桝
ます

、浸透管、透水性舗
装などの設置を促しています。ソフト面では防
災メールの運用、町内会、自主防災会などのご
協力で「みずから守るプログラム」の推進をし
ています。気象庁の「高解像度降水ナウキャス
ト」情報も利用し、降雨予測や雨雲の情報把握
もしております。

問　どのような改修か。また、駅周辺の景観は
どうなりますか。
答　今までの歴史を残し、新しい駅舎として三
州瓦の主産地の象徴的な駅舎を新築で建ててい
ただきます。地元の産業を感じる駅舎は珍しく、
名鉄さん、地元組合等のご協力がありました。
また、市民の利便性を考え、トイレを改修し無
償譲渡されることとなりました。やきもののま
ちの駅としての顔、駅周辺の拠点、休憩場所、
鬼のみちをイメージさせる整備、イベント等で
利用するなど、高浜らしい駅前広場です。まち
の景観は、市民の皆さんと共にまちの歴史や個
性を生かしながら、魅力ある景観形成を図って
いくことが必要であると考えています。

治水対策について

高浜港駅について
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一般質問は定例会で議員が議案に関係なく、市政全般について市の方針をただすものです。
なお、掲載文は質問議員本人作成の原稿によるもので、各議員の質問と当局の答弁は要旨
のとおりです。

ここが聞きたい！

陳情・意見案 結 果 ○＝賛成　●＝反対　△＝趣旨採択

陳第 1 号 「子ども・子育て支援新制度に対する意見書」の提出を求める陳
情 不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● △ ●

陳第 2 号 外国人の扶養親族の透明化とさらなる改善を求める意見書の採択
を求める陳情 不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

陳第 3 号 中央公民館の取り壊しと高浜分院の新築移転問題の協定書に関す
る賛否を問う住民投票を求める陳情 不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● ○ ●

陳第 4 号 中央公民館の取り壊しと高浜分院の新築移転問題の協定書に関す
る賛否を問う住民投票を求める陳情 不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ● ○ ●

陳第 5 号 三州いぶし瓦利用促進支援陳情 採 択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
陳第 6 号 三州いぶし瓦利用促進支援陳情 採 択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
意第 1 号 三州いぶし瓦利用促進支援に係る意見書 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
意第 2 号 三州いぶし瓦利用促進支援に係る意見書 可 決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
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